

Cuba lance un avertissement à l'UNESCO sur la menace qui plane sur le legs culturel de l'humanité



Paris, 26 mai, (RHC).-L'ambassadrice cubaine auprès de l'Unesco, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Dulce Buergo, a lancé un avertissement sur la menace que les conflits et la violence dans le monde font planer sur le legs culturel de l'Humanité.

Préalablement à un concert du musicien cubain Tony Avila au siège de cet organisme à Paris, à l'occasion de la journée de la diversité, la diplomate a signalé dans des déclarations à la presse, que parmi les principaux risques figurent l'augmentation de théâtres de conflits, la violence, les interventions militaires et les actions illicites.

Ce cadre a été propice pour réitérer la candidature de Cuba au Comité du Patrimoine Mondial,organe auquel Cuba aspire en vue des élections prévues en fin d'année, dans le cadre de la 38è Conférence Générale de l'organisme international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57232-cuba-lance-un-avertissement-a-lunesco-sur-la-menace-qui-plane-sur-le-legs-culturel-de-lhumanite>



Radio Habana Cuba